



総領事代行が箕面ラジオ局のインタビューに応じました

2022年12月28日、メリカ・シワラ副総領事兼総領事代行は、大阪府北部の箕面市で、タイ人および「Friends of Thailand」のメンバーに2023年の新年を祝うため、FM81.6MHzラジオ局のGOOD DAYみのおの番組でインタビューに答えました。総領事代行は、2022年はタイと日本の外交関係樹立135周年に当たる重要な年であり、これを記念して様々な活動が行われ、特に両国のハイレベルな訪問が行われたことに触れました。

この一年、総領事館は関西・四国地方とタイとの関係を強化するため、経済協力、文化交流、領事支援など、地方レベルでの活動を展開しました。来年度も総領事館は、タイ国民の保護、タイへの渡航を希望する日本人および外国人のためのビザ取得の促進、経済協力の促進、日タイ関係の発展に不可欠な人的交流の促進という3つの主要任務の遂行に全力を尽くします。詳しくは、総領事館のウェブサイト：www.thaiconsulate.jp、フェイスブック：[rctgosaka](https://www.facebook.com/rctgosaka)、ツイッター：[ThailandinOsaka](https://twitter.com/ThailandinOsaka)をご覧ください。インタビューは、2023年1月12日、19日の2日間、12時30分から13時、23時から23時30分（日本時間）に放送される予定です。

GOOD DAYみのおは、箕面市在住の外国人への情報発信と、関心のある日本人の外国語学習促進を目的に、箕面国際交流協会が主催する大阪府の民放ラジオ番組です。この番組は5ヶ国語で放送されています。タイ語、英語、中国語、スペイン語、韓国語の5カ国語で放送しています。タイ語のセッションは、毎月第2、第4木曜日の12:30-13:00と23:00-23:30に放送され、司会はパクジラ・サタボン氏が担当します。

